

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
20.09.2022

Ausbau des Hochgeschwindigkeitsbreitbandnetzes – Abstimmungen mit Projektträger laufen

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Projektträger des BMDV

in Zusammenarbeit mit



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf
der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen
Landtags beschlossenen Haushaltes.

Projektträgerwechsel

Seit Beginn 2022 wurden laufende Förderprojekte von der Bundesförderung Breitband an einen neuen Projektträger übergeben. Der bisherige Projektträger, die atene-KOM, hat das Projekt Schwarzenberg zum 23.05.2022 offiziell an den neuen Projektträger, PricewaterhouseCoopers GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft (PWC) mit Sitz in Berlin, übergeben. Die Übergabe wurde mittels eines Änderungsbescheides wirksam.

Zustandsfeststellung nach Vertragskündigung mit NesMir

Ende März 2022 bis Mitte Mai 2022 erfolgte die Zustandsfeststellung der von der Nes-Mir Bau GmbH erbrachten Bauleistungen durch die Stadtverwaltung. Die Firma wurde danach zur Abstellung der sichtbaren festgestellten Mängel aufgefordert. Es erfolgte keine Reaktion.

Seit Ende Juni erfolgt nun eine Kontrolle der vorhandenen Baustellendokumentationen und der Prüfprotokolle verlegter Microrohrverbände. Diese Bewertung ist Grundlage der Abnahme nicht sichtbarer Bauteile. Mit Stand September 2022 erfolgte eine Übergabe von insgesamt 68 Einzelplänen mit Darstellung des Bautenstandes und der Abnahmefähigkeit der Trassenbereiche.

Vorbereitung der erforderlichen europaweiten Neuausschreibung der Restleistungen

Mit dem neuen Projektträger erfolgen die Abstimmungen zur Neuausschreibung der verbliebenen Restleistungen, welche Nes-Mir Bau GmbH nicht erbracht hat. In diesem Zusammenhang wird aktuell auch ein Nachtragsangebot des Planungsbüros zur Vorbereitung dieser Ausschreibung mit dem Projektträger abgestimmt. Ziel ist es, die Ausschreibung noch in diesem Jahr auf den Weg zu bringen und die Arbeiten 2023 fortzusetzen.

Folgende offenen Maßnahmen konnten bereits in den letzten Monaten nach Abstimmung zur Direktvergabe mit den Projektträgern realisiert werden:

- „Bleysteig“, OT Bermsgrün: ca. 80 m Tiefbau-Haupttrasse, davon 20 m Hausanschlussergänzung - Mitverlegungsmaßnahme mit ZWW und Stadtwerke



- **„Am Pfeilhammer“, OT Pöhla: ca. 380 m Tiefbau, Haupt-und Hausanschlussleitung -**
Mitverlegungsmaßnahme mit Telekom und Stadtwerke SZB
- **„Gartenweg“, OT Pöhla: ca. 250 m Tiefbau, Haupt-und Hausanschlussleitung-**
Mitverlegungsmaßnahme mit ZWW und Stadtwerke SZB
- **„ Querung B101 + Ergänzung Schillerstraße“, OT Neuwelt: ca. 95 m Lückenschluss**
- Mitverlegungsmaßnahme mit Stadtwerke SZB zum Lückenschluss am Leerrohrbestand
Schillerstraße
- **„Erstellung von Baustellendokumentationsunterlagen / Aufarbeitung durgeführter**
Vermessungsleistungen zur Bestandsdokumentation“

